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ATA DA 17ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMDEMA – CONSELHO MUNICIPAL
DE DESENVOLVIMENTO DO MEIO AMBIENTE DE SOROCABA. Em 13 de abril
de 2022, às quatorze horas e vinte minutos, no Jd. Botânico “Irmãos Villas-Bôas”,
teve início a  17ª Reunião Ordinária do COMDEMA – Biênio 2020/2021, sob a
presidência do sr. Edson Thiago Santoro Alves, presidente do referido Conselho. A.
Membros  do  Conselho  presentes: Edson  Thiago/SEMA,  Antonio/SEMA,
Kathine/SERPO,  Gabriel/SEURB,  Erasmo/SEDETTUR,  José  Fernando/SAAE,
Rodrigo/PM  Ambiental,  Renan/UNISO,  Marcelo/ECULT,  Rita/CEADEC,
Naiçara/CEADEC,  Eduardo/OAB  B.  Membros  que  justificaram  a  ausência:
Camila/SERIM, Josenei/Fundação Florestal e Welber/UNIP C. Outros presentes:
Simone/OAB  1. Verificação de presença: Edson Thiago/SEMA iniciou a reunião
em segunda chamada de acordo com o § 3º do Art. 25 do Regimento Interno.  2.
Aprovação da ATA da 16ª RO. A ATA foi aprovada com correções. 3. Ordem do dia.
3.1 Eleição de membro suplente para o COMUPLAN.  Marcelo/ECULT é eleito
como suplente.  3.2.  Análise  e deliberação sobre Antenas:  PA  1999/8607,  PA
2020/16184, PA 2021/22505, PA 2020/23435, PA 2018/33154, PA 2019/41973, PA
2019/40435, PA  2022/0090. Eduardo/OAB explica que as antenas de tais PAs já
passaram  pela  análise  da  Câmara  de  Licenciamento  e  não  há  óbice.  Antenas
aprovadas.  3.3.  Análise  e  deliberação sobre árvores -  Jd.  Bandeirantes:  PA
2016/18241, 2020/14381. Em relação ao PA  2020/14381, a supressão das árvores
foi indeferido e a poda foi deferida de forma permanente, sempre que necessário.
Em relação ao PA 2016/18241, foi deferido o manejo conforme sugestão do técnico
que elaborou o relatório. O interessado será orientado em relação ao benefício da
Lei  10241/2012,  que trata de desconto no IPTU mediante plantio de árvore.  3.4.
Análise e deliberação sobre árvore – Res. Vivendas do Lago: PA 2021/23675.
Deferido transplante com  realocação da árvore no próprio terreno ou no próprio
residencial,  com  apresentação  de  relatório  durante  dois  anos. 3.4.  Análise  e
deliberação  sobre  AMPA:  PA 2021/11921,  PA 2021/213014.  Foi  decidido  que
ambos os PAs serão analisados pela Câmara de Licenciamento e depois retornará
para o COMDEMA. 4.  Informes. 4.1. Situação atual dos cágados do Parque dos
Espanhóis.  Eduardo/OAB informa que conversou com o engenheiro Charles do
SAAE e que será  construída  uma rampa de acesso para  os  cágados a  fim de
facilitar  o  deslocamento  desses  animais.  Edson  Thiago/SEMA  informa  que
conversou com o Diretor Geral do SAAE Sr. Thiago e ele também passou a mesma
informação.   4.2.  Situação  atual  do  Edital  de  Chamamento  Público  –  PMI
nº001/2022- CPL 782/2022.  Eduardo/OAB informa que o edital foi publicado e as
empresas têm 90 dias para apresentar os projetos. Rita sugere que o tema seja
objeto de pauta da próxima reunião do COMDEMA, sendo o primeiro tópico a ser
apresentado, pois existem pontos conflitantes no edital.  Encerramento: A reunião
foi encerrada às 16h32, da qual eu, Antonio G. Lopes______________, Secretário
Executivo do COMDEMA, lavro a presente ATA. ATA aprovada durante a 18a reunião
ordinária, realizada no dia 11/05/2022.
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